

28.03.2007 - 15:28 Uhr

Pour-cent culturel Migros: Concours de musique de chambre

Zurich (ots) -

Le Pour-cent culturel Migros a organisé, les 22 et 23 mars 2007, son 12ème concours de musique de chambre à la Hochschule Musik und Theater Zurich. Trois ensembles ont été récompensés.

Le premier prix ex aequo a été décerné au Gémeaux Quartett (Anne Schoenholtz et Manuel Oswald, violons / Sylvia Zucker, alto / Uli Witteler, violoncelle) et au Galatea Quartett (YukaTsuboi et Sarah Kilchenmann, violons / David Schneebeli, alto / Julien Kilchenmann, violoncelle). Ce prix est doté de 3000 CHF par interprète).

Le troisième prix a obtenu le Garcia Abril Quartett (Gabriel Estarellas Pascual et Elena Zhunke, violons / Lea Gabriela Heinzer, alto / Ilia Andrianov, violoncelle). Ce prix est doté de 1'000 CHF par interprète.

Une reconnaissance du jury a été octroyée au Trio Fontane (Andrea Wiesli, piano / Noëlle Grüebler, violon / Jonas Kreienbühl, violoncelle) et au Trio Elégiaque (Joanna Stanek, piano / Lech Antonio Uszynski, violon / Sebastian Uszynski, violoncelle).

Le prix effectif comprend le service dentremise pour des engagements en Suisse et à létranger. Le Pour-cent culturel Migros prend 2/3 des gages à son charge.

12 ensembles ont participé à ce concours ouvert aux groupes professionnels de distribution classique - du trio au septuor domiciliés en Suisse, âge moyen des membres 30 ans au maximum.

Le concours de musique de chambre du Pour-cent culturel Migros, organisé bisannuellement, vise à promouvoir la musique de chambre et à aider les jeunes groupes de musiciens doués à amorcer leur carrière.

Pour de plus amples informations: Barbara Kreyenbühl, Responsable communication, Direction des affaires culturelles et sociales, Fédération des coopératives Migros, Tel. 01 277 20 79, barbara.kreyenbuehl@mgb.ch.

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100528411 abgerufen werden.